

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan skripsi pengaruh tingkat inflasi terhadap pertumbuhan ekonomi provinsi Banten tahun 2010-2018, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil Uji Koefisien Regresi secara Bersamaan (Uji F), diperoleh hasil bahwa nilai f hitung sebesar 0,949 sedangkan pada nilai f tabel didapat dari distribusi f dicari pada signifikansi $5\% : 2 = 2,5\%$ (uji dua sisi) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $33-1-1 = 31$ maka didapat f tabel sebesar 4.16 Oleh karena itu f hitung $<$ f tabel = $0,949 < 4,16$ dengan taraf signifikan 0,338, karena nilai signifikan $>$ dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa variabel tingkat inflasi tidak berpengaruh secara signifikan terhadap nilai pertumbuhan ekonomi provinsi Banten tahun 2010-2018.
2. Untuk mengetahui seberapa besar tingkat inflasi terhadap pertumbuhan ekonomi provinsi Banten tahun 2010-2018

secara bersamaan dengan menggunakan Analisis Koefisien Determinasi (R^2) telah didapat nilai R Square sebesar 0,030 yang artinya variabel X_1 (Tingkat Inflasi) mempengaruhi variabel Y_2 (Pertumbuhan Ekonomi) sebesar 3% dan sisanya 97% yang dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi penulis dan pemerintah setempat adalah sebagai berikut:

1. Penulis berharap agar pemerintah lebih memperhatikan dan menjaga kestabilan tingkat inflasi karena akan sangat berdampak pada pertumbuhan ekonomi di daerah maupun negara. Ketika tingkat inflasi mengalami kenaikan terus menerus maka akan berpengaruh negatif terhadap pertumbuhan ekonomi suatu daerah dan negara, begitu juga sebaliknya ketika tingkat inflasi menurun maka pertumbuhan ekonomi akan meningkat di daerah atau negara tersebut.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah dan memperkaya sumber

informasi terutama data yang tidak bias mengenai segala aspek yang diteliti dan mengembangkan teori dalam skripsi ini dengan menggunakan metode yang lebih relevan.